



Stiftung LebensBlicke
Früherkennung Darmkrebs

Vorsitzender des Vorstands
Prof. Dr. Jürgen F. Riemann

Leiterin Geschäftsstelle
Pia Edinger
Schuckertstraße 37
67063 Ludwigshafen

E-Mail: stiftung@lebensblicke.de
Telefon: 0621 – 54 93 06 -1611
Fax: 0621 – 54 93 06 -1613
www.lebensblicke.de

René Obermann ist neuer Befürworter der Stiftung LebensBlicke

Ludwigshafen – 11.03.2013. Telekom CEO René Obermann ist neuer Befürworter der Stiftung LebensBlicke. Die Stiftung freut sich, dass sich wieder eine so prominente Persönlichkeit des öffentlichen Lebens den Zielen der Stiftung verpflichtet fühlt und sie nachdrücklich unterstützt. Gerade mit den Möglichkeiten der modernen Kommunikation, die die Telekom repräsentiert, gelingt es, Informationen über Vorsorge und Früherkennung von Darmkrebs weite Verbreitung zu ermöglichen. "Damit ist eine weitere Voraussetzung für das Ziel des 'informierten Patienten' geschaffen", so der Vorstandsvorsitzende der Stiftung LebensBlicke, Professor Dr. Jürgen F. Riemann.

Mit René Obermann erweitert sich das Spektrum von Persönlichkeiten weiter, die den Stiftungsgedanken nach außen tragen. Professor Riemann: "Alle Befürworter haben sich bisher in vorbildlicher Weise für die Stiftung engagiert; die Stiftung ist dafür sehr dankbar."

Die Stiftung LebensBlicke ist gemeinnützig, arbeitet bundesweit und finanziert sich ausschließlich über Spenden und Zustiftungen, auf die sie angewiesen ist, um ihre Aufgaben wahrnehmen zu können.

Spendenkonto:
BW Bank Mannheim, BLZ 600 501 01, Kto.-Nr. 496 1530.